



EN IMÁGENES



Reunión de 400 lingüistas en Fonseca. El auditorio Hospedería Fonseca acogió ayer la inauguración del XXIX Congreso de la Asociación Española de Lingüística Aplicada, donde 400 especialistas se dieron cita para repasar la actualidad de este ámbito./BARROSO



Fase provincial de las Olimpiadas Matemáticas. La sección provincial de Salamanca de la Asociación Castellana y Leonesa de Educación Matemática "Miguel de Guzmán" organizó ayer las XIX Olimpiadas Provinciales de Resolución de Problemas para alumnos de E.S.O. en la Facultad de Ciencias./BARROSO